

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Dengan memakai teori Pilihan rasional (James. S, Colman) dan Ikatan Emosional, dengan penelitian yang berjudul “Kemenangan Pasangan Anies Rasyid Baswedan dan Muhaimin Iskandar Dalam Pemilihan Presiden-Wakil Presiden Di Kampung Kerapu Jakarta Utara Dalam Pemilu 2024”. Menjelaskan bagaimana masyarakat di Kampung Kerapu, Jakarta Utara memberikan dukungan kepada Calon Presiden 01 (Anies Rasyid Baswedan dan Muhaimin Iskandar). Teori pilihan rasional memberikan alasan kenapa masyarakat Kampung Kerapu memilih pasangan tersebut dan apa dampaknya buat Kampung Kerapu dan Masyarakat sekitarnya. Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam politik khususnya untuk Pemilu 2024 memberikan dampak untuk dukungan pasangan 01. Pilihan rasional terhadap pilihan calon Presiden membuat keyakinan masyarakat mampu menentukan pilihannya sendiri. Dari masyarakat Kampung Kerapu sendiri membeberkan beberapa alasan dengan adanya hasil kinerja pada masa Gubernur DKI Jakarta (2017-2022). Masyarakat Kampung Kerapu mengakui bahwa Anies Rasyid Baswedan adalah pemimpin yang mengabdikan pada masyarakat dan mampu menyelesaikan masalah. Dalam penelitian ini peneliti juga mencari narasumber yang mendukung pasangan calon lainnya.

Dalam dukungan mereka antar politik dengan Anies berguna untuk membuat hubungan mereka lebih dekat dan memiliki ikatan perasaan dan emosional terhadap Anies, meskipun seringkali percaya bahwa mereka membuat keputusan politik berdasarkan perasaan emosional dan beberapa memakai pilihan rasional. Peneliti menunjukkan bahwa faktor emosional dan pilihan rasional seringkali memiliki pengaruh yang signifikan dalam proses pengambilan keputusan politik, keduanya dapat digabungkan bila sifat ini menjadi utama dari sosiologi politik dalam pemilu 2024. Perasaan emosional dan pilihan rasional yang merupakan dua sifat berbeda secara kemanusiaan yang dimana perasaan emosional lebih mengarah kepada perasaan yang

menimbulkan rasa harapan dan janji secara kasih sayang atau cinta yang mendalam yang disebabkan oleh kedekatan kandidat kepada masyarakat sedangkan pilihan rasional memiliki sifat berpikir jangka panjang yang dimana kandidat tersebut dapat membawa kebahagiaan dan kesejahteraan masyarakat secara pendidikan dan ekonomi semata.

Kemenangan Pasangan Anies Rasyid Baswedan dan Muhaimin Iskandar di Kampung Kerapu, Jakarta utara merupakan kunci yang berasal dari sifat perasaan emosional dan pilihan rasional. Sifat tersebut membawa dampak bagi masyarakat dalam mengambil keputusan yang berawal dari adanya sifat perilaku politik masyarakat. Dalam kesimpulan ini kemenangan Anies dalam pemilu di kampung Kerapu adalah adanya sifat pilihan rasional yang berawal dari hasil kerja dan pemecahan masalah di masyarakat dan kedua yang merupakan dari sifat perasaan emosional yang dimana pasangan Anies melakukan pengabdian dan harapan untuk masyarakat kampung Kerapu bagaimana untuk hidup sejahtera bila Anies menjadi Presiden, tentunya rasa optimis dan kepercayaan menjadi kunci keterikatan masyarakat kampung Kerapu kepada Anies-Muhaimin.

5.2 Saran

Dalam mengeksplorasi alasan dukungan masyarakat Kampung Kerapu kepada Calon Presiden Anies Rasyid Baswedan. Sejumlah saran muncul dari hasil penelitian untuk memperkuat keterlibatan dan pemahaman mereka dalam dinamika politik. Studi ini mengusulkan pengambilan keputusan dan ikatan perasaan dikalangan masyarakat. Diharapkan pemahaman mereka tentang mengambil keputusan akan meningkat seiring berjalannya suasana politik. Pada penelitian ini informan lebih sulit untuk mencari anak muda yang mau diwawancarai, Sehingga informan untuk peneliti sangat kurang. Dan dalam pencarian data jumlah penduduk lebih diperluas dan tidak hanya dihitung dari jumlah KK.